

Témoignages de l'entourage

Le cercle sans fin

Par [Nanouonyx](#) Posté le 25/08/2022 à 15:53

Je vis avec qqn qui a des troubles psychiatriques (schyzophrénie psycho affective) et une dépendance à l'alcool et drogue dure. Cela fait 6 ans, avant ns étions meilleurs amis, j'ai quitté le papa de mes enfants pour lui.. au début de notre relation il est vrai que nous faisions des abus ensemble j'ai tourné la page mais lui continue et il me ment et surtout me fait vivre un enfer il dit que je suis la source de tous ces problèmes que je fabule que tout ce dont je l'accuse est faux alors que je sais très bien que quand il rentre dans l'état où il est je sais très bien ce qu'il a fait et me fait passer pour une folle il me rend malade je suis à bout de force je m'inquiète beaucoup pour lui il n'arrive pas à garder une situation professionnelle stable malgré un emploi trouvé en ESAT dans un environnement protégé il craque au bout de deux jours à chaque fois j'ai espoir à chaque fois je suis déçu j'ai peur pour sa santé il a 40 ans et surtout j'ai des enfants ils ne sont pas dupe ils voient bien ce qu'il se passe même si j'essaie de les protéger un maximum et de garder tout pour moi.. j'aimerais qu'il parte de la maison mais il me dit bientôt et rien ne se fait c'est un poison il a des accès de colère sans être violent avec moi mais va casser des choses à la maison.. j'aimerais avoir de l'aide quant à l'attitude que je dois adopter avec lui pour me protéger et peut-être le raisonner merci d'avance à tous